



Verbale interno del 2023-03-25 Progetto Trustify

pentasoftswe@gmail.com

Informazioni sul documento

Responsabile	Pietro Lauriola
Redattori	Marco Brugin
Verificatori	Luca Marcato
Uso	Interno
Destinatari	Gruppo <i>PentaSoft</i>

Sommario

Vengono riportati gli argomenti discussi durante la riunione.

Contenuti

1	Generale	1
1.1	Informazioni sulla riunione	1
1.2	Ordine del giorno e svolgimento dell'incontro	1
2	Resoconto	2
2.1	Tracciamento delle decisioni	2

1 Generale

1.1 Informazioni sulla riunione

- **Luogo:** Chiamata *discord_G*;
- **Ora di inizio:** 09:30;
- **Ora di fine:** 11:30;
- **Partecipanti:** Marco Rosin, Pietro Lauriola, Marco Brugin, Stefano Meneguzzo, Nicola Lazzarin, Luca Marcato.

1.2 Ordine del giorno e svolgimento dell'incontro

Riunione ordinaria settimanale del gruppo di progetto atta a verificare il compimento dei compiti assegnati e finalizzata a predisporre le nuove attività da svolgere. La riunione è stata aperta discutendo i problemi e le difficoltà riguardanti l'implementazione degli strumenti di *CI_G* sulla componente di **back-end**. La discussione ha trovato un probabile soluzione a ciò nell'eventuale supporto della *proponente_G*.

Il *responsabile_G* ha proseguito la riunione aprendo la discussione a riguardo la progettazione della componente di **front-end**, andando a verificare lo stato di avanzamento dell'interfaccia web sviluppata con *Angular_G*. A tal proposito è stato proposto di non implementare le componenti già definite e funzionanti presenti in alcune librerie. In tal senso si è analizzato l'utilizzo della libreria *Material_G*. La riunione si è conclusa affidando il compito ai componenti Marco Brugin e Nicola Lazzarin di risolvere il problema riguardante gli strumenti di *CI* e al resto del gruppo di continuare lo sviluppo della componente di **front-end**.

Si rimanda alla prossima riunione, una volta conclusa la componente di **front-end**, la discussione riguardante la componente d'interazione tra **front-end** e **back-end**.

La prossima riunione è programmata per sabato 2023-04-01.

2 Resoconto

2.1 Tracciamento delle decisioni

ID	Decisione
VI.2023_03_25-1	Utilizzo della libreria <i>Material_G</i> per l'implementazione dei componenti di <i>Angular_G</i> della <i>webapp_G</i>
VI.2023_03_25-2	Chiedere consiglio in settimana alla <i>proponente_G</i> per risolvere il problema riguardante l'implementazione degli strumenti di <i>CI_G</i> sulla componente di back-end
VI.2023_03_25-3	Ultimare la componente front-end entro e non oltre il 2023-04-01
VI.2023_03_25-4	Dal 2023-04-01 inizierà la progettazione e implementazione della componente d'interazione tra front-end e back-end .
VI.2023_03_25-5	Ultimare la componente d'interazione entro il 2023-04-15